

Montpellier, le 20 décembre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le mercredi 14 décembre 2022, à la suite du match de demi-finale de la coupe du monde de football opposant la France au Maroc, le jeune Aymen a été violemment percuté par un chauffard à Montpellier dans le quartier de la Mosson.

Malgré l'intervention rapide des secours, le jeune garçon âgé de 13 ans est décédé des suites de ses blessures peu après sa prise en charge médicale.

En ce jour d'obsèques, le préfet de l'Hérault, Hugues Moutouh, présente ses plus sincères condoléances à sa famille et ses proches, ainsi qu'à l'ensemble de ses camarades du collège Les Escholiers.

Service départemental de la communication interministérielle

Tél.: 04 67 61 61 25

Mél. : pref-communication@herault.gouv.fr

Site: www.herault.gouv.fr Réseaux sociaux: @prefet34